



くじらメモリー memory

たくさんの笑顔が集まりました♪

長かった登園自粛期間も終わり、6月1日より通常保育が再開し、新たにスタートしました。

久しぶりに保育園に登園してきた子ども達。ちよっぴり緊張した姿、笑い顔、泣き顔、様々な表情を見せてくれて、保護者の方と登園してくれました。保育園の玄関で大きなくじらが出迎えてくれたのを見て、ちよっぴりほっ！とした表情が見えました。これからどんな楽しい事が待っているかな！？“わくわく”“ドキドキ”しながらお部屋に入る子ども達です。



お部屋の中はくじらの仲間がいっぱい！！



お部屋に入るとくじらの仲間がいっぱい！お魚や貝を指差したり、これはなに～？と聞きながらお部屋を探索する子どもや、大きなくじらさん、赤ちゃんくじらさんも居るねと口ずさむ子ども達。くじらの仲間にもまれながら、徐々に和やかな雰囲気になってきました。みんなが登園した後は、製作活動🖋️“どんなお魚が出来るかな！”とそれぞれに夢が膨らむ子ども達。みんなと一緒に、もっとたくさんのくじらの仲間を増やそうね👉

🌟トマトとキュウリの苗を植えました

保育園のテラスでトマトとキュウリの苗を植えました🍅🥒
“大きくなったかな”“可愛いお花が咲いてるよ”と様子を見に行く子ども達。毎日の水やりも忘れずしてくれています。菜園を通して様々な食材に興味を持ってくれると嬉しいです。

